



Brève de Stéphanie - 2024-10-14T14:34:26+0200

Soumis par stephanie.bena... le lun 14/10/2024 - 14:26

Texte

Clap de fin. L'expo "Jean Hugo, le regard magique" a, depuis le 28 juin, accueilli près de 40 000 visiteurs. Un beau succès pour un triple hommage qui se poursuit à Sète (/3 nov) et Lunel (/4 janvier)

Associer un article

À voir aux musées Fabre, Paul Valéry et Médard : trois grandes expositions Jean Hugo

Thématique(s)

Culture - Patrimoine

Tags

Musée Fabre

Date publication

lun 14/10/2024 - 14:26

Source URL: <https://encommun.montpellier.fr/node/3029>